

Frau Paar verwies auf die ausgeteilten Postkarten und Pressemitteilungen und berichtete ergänzend, dass dies ein sehr schönes Kooperationsprojekt mit der Stadt Bonn sei, für das man Fördermittel des Landes und des Landschaftsverband Rheinlands erhalten habe. Zusätzlich wurde eine Förderung der Kreissparkassen Stiftung für Angebote im Kreisgebiet erzielt. Das Projekt sei auf drei Jahre angelegt und behandle mit den Schwerpunkten Nachhaltigkeit und Klima ein aktuelles und sehr vielseitiges Thema. Im Vergleich zu Vorjahren gebe es eine höhere Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises; sowohl bei den Künstlern als auch bei den kooperierenden Nachhaltigkeitsexperten. 2022 hätten insgesamt neun Workshops im Kreisgebiet stattgefunden. Sie lud die Anwesenden dazu ein, noch bis zum 2. Dezember 2022 die Ausstellung im Pumpwerk zu besichtigen.